

## Los expertos admiten que no hay garantías de poder controlar la plaga

### En Estados Unidos, el mejillón infecta ya la mitad del territorio

Efe, Zaragoza

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, José Luis Alonso alertó ayer sobre las dificultades que plantea el control de la plaga del mejillón cebra tras reunirse con representantes de las nueve comunidades autónomas de la cuenca del Ebro, incluida la valenciana, en las que se espera una rápida expansión de esta especie invasora.

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
<b>Anterior</b>	<b>Volver</b>	<b>Siguiente</b>

Alonso dijo que hay que evitar la expansión del mejillón a otras cuencas o, en caso de no conseguirlo, que sea lo más lenta posible, explicó, al tiempo que incidió en que se debe informar a los ciudadanos sobre la importancia de no mover ningún vegetal ni animal de ríos y embalses porque, sin pretenderlo, se crean graves problemas al ayudar a la extensión del mejillón cebra, además de limpiar las embarcaciones y de tener cuidado con aparejos como puede ser una bota de agua. En la actualidad, según la experiencia internacional que existe, como en EEUU donde la plaga apareció a principios de los años noventa y ya ha colonizado la mitad del país, no hay ninguna medida que garantice al cien por cien que la plaga no se va a extender, afirmó.

Las nueve comunidades autónomas de la cuenca del Ebro acordaron luchar juntas contra la plaga del mejillón cebra, un grave problema medioambiental y económico, con un plan que involucrará a toda la Administración General del Estado y que se podría aplicar en el resto de las cuencas antes de finalizar el año.

Todos los asistentes, agregó, estuvieron de acuerdo en la gravedad de la situación y en que, aunque las competencias están distribuidas, es necesario actuar conjuntamente.